
加快城中村改造
推进城市国际化

通讯员 严妹

本报讯 今年，市水利水电局

对全市审批的生产建设项目水土

保持方案落实情况开展监督检查，

全面了解被检查项目存在问题和

需要完善的水土流失防治要点，督

促生产建设单位按照批复的水土

保持方案履行水土保持法定责

任。

本次列入监督检查项目 56
个，其中施工中 28 个，实地检查 30

余次。为保证监督检查工作有序开

展，市水利水电局采取召开座谈

会、查阅档案资料、查看项目建设

现场等方式，重点查看生产建设项

目弃渣场、临时堆土场、高陡开挖

边坡区域、涉水区域、施工排水设

施等水土保持工作落实情况，对项

目逐个现场记录，对监督检查中发

现的问题提出具体整改意见与建

议，并对存在问题的项目发出监督

检查意见，督促生产建设单位限期

整改。

今年第一轮生产建设项目水土保持监督检查工作完成
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记者 金轶润

本报讯 端午节即将来临，市

纪委抽调相关部门人员组成检查组

对我市的商场、超市的粽子销售摊

点开展正风肃纪专项检查，并抽查

了部分单位的公车管理使用、食堂

用餐情况，敲响“廉洁过节”警

钟。

22 日下午，检查组一行先后

到某超市、商场的粽子销售点，

走访询问商户粽子的价格、销售

情况，同时查看了近几个月以来

的发票存根，逐一核对发票的抬

头、金额，重点检查是否存在公

款购买赠送粽子等节礼，违规收

送礼品礼金、消费卡等情形。

在市场监管局、环保局，检

查组则翻阅了两家单位交通专项

经费使用审批表、租车清单、用

车登记表等清单票据。

“主要检查派车单是否合规，

车辆历程有没有超过派车单上的

范围。”市纪委检查组成员说。

在晚饭时间，检查组对部分

机关单位内部食堂进行突击检

查，查看是否存在公款吃喝和违

规超标准吃喝等情况，确保机关

食堂管理、公务接待等行为合理

合规。

检查组来到公路段食堂，晚

饭时间食堂无人用餐，但发现在

食堂仓库储藏了酒水、土特产。

检查人员随即对这些酒水、土特

产拍照固定证据，同时对这些物

品的品牌、型号、数量等进行清

点、登记，作为问题线索进行汇

总上报。

“关于这些问题线索，将迅速

组织开展核查，一旦违纪情况属

实，将立即启动问责、立案程序，

绝不姑息。”市纪委有关负责人表

示。

市纪委开展节前检查 敲响“廉节”警钟

记者 朱艳 高红波

本报讯 在 前几 天 的 首 个

“中国品牌日”，央视财经频道公

布了首批“CCTV 中国品牌榜”入

围名单，我市坚果企业新农哥成

功入选食品饮料类，成为荣誉品

牌。此次入围是对新农哥品牌营

销的认可，也让其贴上了“国家

品牌”的标签。

我市是山核桃之乡，每年丰

收季节，全国各地的炒货品牌蜂

拥而至，收购山核桃并销售到全

国各地。“但在淡季的时候，没

有卖掉的山核桃就只能堆积在堂

前屋角，无人问津。”新农哥创始

人余中武是土生土长的临安人，

从小目睹了山核桃丰收季和淡季

的销售冰火两重天。

2006 年 8 月份，已经有两次

成功创业经历的余中武回到家

乡，凭借敏锐的商业嗅觉，创立

了“新农哥”。在品牌成立的第

一个月，新农哥便成功入驻乐购

超市，紧接着沃尔玛、家乐福、

华润万家等超市纷纷上架新农哥

的产品。

2010 年，新农哥开启电商项

目，与 1 号店、京东商城等第三

方平台达成全面合作，并连续多

年蝉联“双 11 网购狂欢节”坚果

类目销售第一，成为大众心中的

“国民品牌”。

两次餐饮行业的创业经历让

余中武对产品品质极为苛求。一

次，余中武与朋友在宁波一家不

起眼的餐厅吃到一个口味独特的

鸡煲，就想能否在新农哥的产品

中加入这个味道。他将整个鸡煲

带回了产品研究室。口味独特的

肉味在坚果产品中呈现，这在坚

果行业中从未尝试过，其难度可

想而知。

整整半个月，余中武与工作

人员不舍昼夜，围着这只鸡做文

章，终于成功，带着肉味的坚果

深受用户认可。新农哥在坚果领

域不断开疆扩土，积极生活，快

乐工作，带来一次又一次品牌与

价值的提升。

始于 2006 年的临安品牌新农

哥已经走过将近 11 个年头。从创

立之初的 2 人到现在的近 300 人，

从最开始的 20 平方米仓库到现在

12000 多平方米仓库，新农哥的

发展和成长证明了匠心企业的成

功。

“十年时间，我们只为一颗

好坚果。秉承让坚果走进健康生

活的使命，新农哥坚持对坚果产

品不断创新迭代，让每一个用户

在健康生活中需要它，享用它，

依赖它。”在余中武看来，要坚持

创新，更要坚持品质的始终如一。

十年磨剑 只为一颗好坚果

新农哥入选首批“CCTV中国品牌榜”

记者 汤君芳

本报讯 25 日到 29 日是锦城

街道衣锦小学北侧、东门长桥区

块改造项目集中统一签约的时

间。昨日一早，在钱王陵园公安

局老干部活动中心的集中签约

点，很多市民忙着签约领奖。

早上 8 点刚过，虽然离上班

时间还有半个小时，拆迁户许阿

根却早早地来到了签约现场。在

锦城街道工作人员的陪同下，许

阿根顺利地在房屋征收补偿协议

上签下了自己的名字并领取了奖

励资金。“虽然房子不是很破旧，

但为了城市更美好，我们要支持

城中村改造。”今年 72 岁的许阿

根一家几口一直住在长桥区块，

他们一家人都积极响应城中村改

造的号召，早签协议早拿奖励早

搬迁。

在现场，来签订协议的拆迁

户有些是一个人来的，有些是和

家人一起来的，大家不再纠结于

咨询政策。“搬家费是多少、拆迁

政策有哪些、城中村改造会给大

家带来哪些实惠等，这些我们都

一清二楚了。”衣锦小学北侧区块

的周师傅这样告诉记者。在采访

中，许多拆迁户都认为城中村改

造是应该支持的事情，是给市民

带来福祉的好事。“政府帮助大家

重建家园，打造舒适的生活环境，

我们有什么理由不签订协议?”周

师傅说。

记者在现场看到，不仅有部

门街道的工作人员，新民村、东门

村、胜利村的书记、村主任们也来

到了签约现场。“老陈，你签了没，

没签的话赶紧签字领奖金。”他们

一边忙着跟前来签约的村民打招

呼，一边仔细询问签约情况。

“前两次的集中签约，已经为

这次的集中签约打下了基础，积

累了经验。”锦城街道负责人告诉

记者，这几天他们将加班加点，全

力完成衣锦小学北侧、东门长桥

区块改造项目的集中签约。

据签约指挥部消息，截至昨

日 12 时，两个区块完成签约 151
户，签约率达 93.2%。

衣锦小学北侧和东门长桥区块改造项目集中签约

本报讯渊记者 郑逸菲冤昨日上午，市人大

常委会组织视察交通重点工程和安全工作。

市人大常委会主任李文钢，副主任陈伟民、

钱铮、俞灵君、罗石荣参加视察，副市长王翔

陪同视察。

视察组一行首先来到长西线（城区段）苕

溪大桥施工现场，实地视察了解苕溪大桥概

况、施工情况等。之后，分别来到“一横两纵”

新横线与青罗线交叉口、青罗线风门岭隧道，

了解项目进展情况以及后期建设等。随后召

开汇报会，听取交通重点工程和安全工作情

况汇报。

视察组充分肯定交通重点工程和安全工

作取得的成效，认为市委市政府高度重视交

通重点工程和安全工作，交通部门主动作为，

各镇街部门协调配合，各项工作顺利推进、成

效明显，美丽公路建设全省领先，重点工程加

快推进，交通安全管理由点及面，体制机制不

断创新，公共交通赢得民心，得到群众好评。

视察组要求，要谋划全局，抢抓发展机

遇，加快与杭州以及周边区县有效衔接、积极

跟进，高起点定位、高标准规划设计全市交通

网络，构筑“外联内畅”的综合交通运输体系。

要干成大事，围绕年度目标任务，加强科学调

度，按照时间节点倒排工期，明确责任，全面

提高工作效率，确保美丽公路、长西线城区

段、倒上线柳岭段改建工程按时建成，“一横

两纵”工程、330 国道淳安临岐至湍口段改建

工程等加快推进。要确保安全，加强对工程质

量与安全的监督管理，严格落实安全生产责

任，努力按质按量按时完成工程建设任务。要

加强保障，政府积极协调，部门镇街密切配

合，主动与上级主管部门对接，积极争取政策

和资金支持，确保交通建设项目顺利推进，助

力全域景区化。
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青龙区块改造项目城标段沿街店面昨日全部拆除遥
记者 金凯华 通讯员 叶炜 摄

集中签约现场 实习记者 吕坤 摄

实习记者 张炯

本报讯 昨日，我市召开 2017
年普通高校招生考试和初中毕业升

学考试工作联席会议，通报今年普

通高校和各类高中招考情况，部署

中高考工作，明确各相关部门工作

职责。副市长高吉亚参加会议。

今年高考最大的变化是不分文

理，取消批次，分段录取。以往高

考有文理科之分，今年高考除了语

文、数学、外语主科目，在其他 7
门学科中选择 3 门，共有 35 种考

试科目组合形式。以往高考分第

一、二、三批次分别对应重点院

校、本科院校、专科院校，今年高

考取消批次，分别按实考人数的

20%、60%、90%依次填报志愿、

录取的分段方法，实行专业平行志

愿设置，即一所学校的一个专业

（类） 作为一个志愿单位，考生每

次可填报不超过 80 个志愿。

今年，我市参加普通高校报名

2287 人，参加高职单考单招报名

481 人，分别比去年减少了 158 人

和 14 人。参加初中毕业升学考试

人数为 4136 人，比去年减少 8 人，

另外临安中学创新实验班提前招生

80 人。

高考和中考考点统一标准化安

排，考点相同，共设置 6 个考点，

临安中学、天目高中、中职技校、

於潜中学、昌化中学 5 个考点为主

要考点，锦城二中为备用考点。今

年高考时间为 6 月 7 日至 8 日，共

一天半时间，其中中职技校考点考

试时间为 6 月 7 日一天；中考考试

时间为 6 月 17 日至 18 日。

会议要求，各相关部门要各司

其职，密切配合，共同做好高考和

中考各项保障工作；有效预防和及

时、妥善处置考试过程中的突发事

件，指导和规范应急处置工作，保

障考试安全、有序进行。

我市召开 2017年普通高校招生考试
和初中毕业升学考试工作联席会议

记者 章昕

本报讯 昨日上午，市政协召

开九届一次会议提案办理工作重

点承办单位座谈交流会议。市政

协副主席吴云川，市政协提案委

和主办市政协九届一次会议提案 5
件及以上的承办单位负责人参加

会议。

据悉，市政协九届一次会议共

收到以提案形式提出的意见建议

233 件。经审查，归并提案 22 件，

立案提案 198 件，转作委员来信处

理 13 件。其中， 《关于提高我市

主城区公办幼儿园比例提升办园水

平的建议》 等 6 件提案被列为重点

提案。此次市政协召开座谈交流会

议，旨在通过相互交流学习各承办

单位在提案办理中的好做法和好经

验，进一步推进市政协九届一次会

议提案的办理落实。

会上，市政府办公室、规划建

设局、经信局等 17 家重点承办单

位分别围绕前期提案办理工作进行

了座谈交流。会议认为，市政协九

届一次会议各提案承办单位高度重

视政协提案工作，真正做到了思想

重视认识到位，办理认真责任到

位，注重实效落实到位，提案办理

工作取得了阶段性成效。

会议要求，在下一步市政协九

届一次会议提案办理工作中，各承

办单位在认识上要再提高。进一步

强化政治意识、大局意识和责任意

识，积极吸纳提案中有利于决策民

主化、科学化、合理化的建议，真

正使提案的建议落到实处。在面商

上要再深入。坚持提案办前、办后

“两面商”，通过上门走访、会议座

谈等多种方式，与政协委员进行面

对面的交流沟通，进一步提高提案

办理的落实率。在办理上要再加

快。各承办单位要严格按照时间节

点要求，倒排工作计划，确保及

时、优质、高效地完成政协提案办

理工作。

市政协召开提案办理工作
重点承办单位座谈交流会议


